
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 565/2024                                 Guaíba, 17 de Julho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  030/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  088/2024  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe algum estudo técnico sobre o fechamento da vala de esgoto situado na 

av. Lupicínio Rodrigues, bairro Santa Rita?

O  Executivo  teria  alguma  alternativa  para  resolver  o  problema  de  forma 

provisória enquanto ainda não existe uma solução definitiva?

Qual é a frequência atual das limpezas realizadas na vala de esgoto referida 

acima?

Há um planejamento para monitoramento contínuo da situação da vala e sua 

influência no ambiente circundante? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, enviar resposta ao questionamento do Vereador Tiago Green, a 

Secretária de Infraestrutura e Serviços Públicos informa que foi apresentado na 

Câmara de Vereadores projeto para construção de gabiões para solução 

definitiva  do  valo  pluvial  na  Av.  Lupicínio  Rodrigues,  que  está  sendo 

analisado pela Administração para captação de recursos,  considerando o 

alto custo envolvido. 

A SEINFRA realiza limpeza diária na Avenida Lupicínio considerando o 

alto número de resíduos descartados de forma irregular nas margens do 

valo. Também é realizada roçada conforme cronograma. 

Temos a informar que a vigilância de saúde também realiza análises 

referentes  aos  monitoramentos  dos  casos  de  dengue  e  proliferação  de 

mosquitos.  Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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